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２０１５－７－３１発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 

【ゲスト】 青少年交換留学生 沼口ユズさん 

               沼口久美子様 

      第４５期青少年交換派遣学生 

               小野朱梨華さん 

               小野弥生様        
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れて、８月５日に帰国をされます沼口ユズさんが 

同時に例会に出席してくれました。留学する者同 

士として情報交換をして有意義な時間を過ごして

いただきたいと思います。 

小野朱梨華さんのご父兄におかれましては期待

と不安が交錯している事でしょう。同じ年頃の親

としてお察し申し上げます。ただ、一年たてば、

沼口さんのように立派な一人の女性として成長な

さることでしょう。その沼口さんは富士見ロータ

リーの例会出席が本日最後になります。一年間埼

玉県富士見市で過ごした経験についてお話して頂

きます。なお、沼口ユズさんの交換でフランスに

留学していて、すでに帰国されている交換学生河

野宏佳さんの卓話は９月にして頂きたいと考えて

おります。皆さんお楽しみに。 

  

 いよいよ、来週は高柳ガバナーによる公式訪問

です。先週説明した通り、１１時３０分からガバ

ナー、ガバナー補佐、会長、幹事で２階事務所に

て懇談します。この時パストガバナーは例会場に

いて頂く予定になりますので、お相手をお願いし

ます。例年新会員との懇談会は予定されていませ

んので報告します。１２時３０分から例会、例会

ではガバナー卓話を予定しています。１３時３０

分終了の点鐘。１３時４０分から４テーブルに分

かれて協議会です。目安として１４時４０分まで

に各テーブルの発表をして頂き、その後、ガバ

ナーの総評で終了予定です。 

 ４テーブルの分け方についてはこちらで振り分

けをさせて頂き、後ろに表示してありますのでご

確認をよろしくお願いします。この振り分けは

１，２、テーブルはパスト会長と入会浅い会員、

３，４テーブルはこれから会長・幹事を迎える会

員を配置しました。 

      今年度活動テーマ 

      「リスタート」 

 

 

 

 

 

 

  

 皆さんこんにちは 

 先週は池田ガバナー補佐訪問があり無事に終え

ることができました。羽石幹事、ＳＡＡさんを初

め会員のご協力のお蔭と感謝申し上げます。 

 池田ガバナー補佐は本年度の年度計画書の挨拶

の中から私の主張したいことを的確に読み取り、

卓話に取り入れて楽しい話題も入れてお話頂きま

した。また時間も予定３０分のところ、急遽４０

分になりましたが、時間調整もされて補佐訪問無

事終了となりました、ありがとうございました。 

 

今日はこれから交換学生として出発する小野朱

梨華さんと交換留学生として一年間頑張ってこら 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

   第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

地区テーマー“ロータリーの心を実践しよう地区テーマー“ロータリーの心を実践しよう地区テーマー“ロータリーの心を実践しよう””” 

 先週、ＲＬＩのテーマを「ロータリーのストー

リーを伝える」の主題としてこれまでロータリー     

でどのような経験をしたか？またこれからの奉仕     

の取り組み方法について取り上げていく予定でし

たが、ＲＬＩの各テーブルの発表時間を考えます

とテーマをそれぞれ１つに絞った方良のではとの

意見がパストガバナーからありましたので、そこ

で２つのテーマを分けて検討頂きます。 

  

 つまり１，２テーブルはロータリーで「どのよ

うな経験をしたか？したいか？」３，４テーブル

では「これからの奉仕の取り組み方法について」

検討頂きます。ディスカッションリーダーを１は

阿部会員、２は山城会員、３は大坪会員、４は深

谷会員にお願いします。書記・発表者は通常は分

けて配置するのが普通ですが、今回は時間が無い

事から一人でお願いします。１は平岡会員、２は

楠会員、３は萩原会員、４は長根会員にそれぞれ

お願いします。つまり協議会の討議時間は１３時

４０分から１４時２０分ほどで、それぞれテーブ

ルからの発表を一人５分程度でお願いします。そ

の後ガバナーからの講評を頂き協議会終了となり

ます。その後、懇親会を行います。親睦委員会の

皆さんで用意をいたしますが、会員皆さんのご協

力をお願いします。懇親会は約一時間を目安に行

いたいと思います。 

  

 報告事項ですが、地区米山記念奨学部門から秩

父温度祭り参加のご案内が来ております。 

日時は８月１４日１５日で西武秩父駅１２時集合

宿泊の用意があります。参加費は日帰り５０００

円、宿泊１００００円です。参加希望の会員は事

務局までお願いします。 

 また、本年度のＲＬＩ研修セミナーの日程が決

まりました。パート１が９月２６日(土曜日) 、

パート２が１１月５日(木曜日)、パート３が来年

１月２３日(土曜日) 最後のＤＲ研修セミナーが

来年３月５日(土曜日)で、場所は国立女性会館で

す。対象は次年度会長・幹事および受講希望者で

す。このＲＬＩ研修セミナーはロータリー研修と

してはかなり高いレベルなものと思います。ま

た、他クラブ会員と顔見知りになる良いチャンス

だと思います。 研修時間は長く少し大変ですが

是非多くの会員の参加をお勧めします。 

 

竹内会長、羽石幹事、隈川、奥田、坂本会員 

尾崎（孝）、斉藤（英）、島田、下山会員 

長根、深谷、増田、森田、山口、山城会員 

 沼口ユズさん、一年間お疲れ様でした。 

竹内会長、羽石幹事、尾崎（孝）、島田会員 

下山、長根、深谷、森田、山口会員 

 交換留学生、小野朱梨華さん、スペイン留学 

 頑張って下さい。 

秋元伸一郎会員 

 暑中お見舞い申し上げます。お体ご自愛下さい 

江澤康夫会員 

 早退いたします。 

野﨑秀一会員 

 前回欠席しました。 

           

 

         本日の合計￥２７０００． 

【出席報告】浅見隆広会員     

１）例会変更の件 

1．和光ＲＣ→ 

  7月20日（月）⇒祝日の為例会取消し 

  8月10日（月）⇒早朝移動例会  

          ジョナサン 7時 

    8月17日（月）⇒定款による例会取消し 

2.当クラブ→ 

  8月14日（金）⇒定款による例会取消し 

２）次の書類を回覧します 

1.青少年交換カウンセラー、 

        ホストファミリー会議 開催のご案内 

   日時 8月2日（日）登録13:30  

     会議 14：00～17：00 

   場所 国立女性教育会館 301号研修室 

３）7月31日（金）高柳育行ガバナー公式訪問 

  クラブ協議会14：40～15：00位に終了予定 

     懇親会開催:アルコールがでますのでお車で 

    のご来場は控えて下さい ネクタイ着用です 

４）上期会費納入８月末頃までにお願いします 

５）本日理事会開催します 

【ニコニコＢＯＸ】増田 茂会員     

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

  会員数  ４９名  本日出席  ２９名 

  出席免除会員４名 出席対象会員 ２５名 

      出席率 ７２．５％ 



  沼口久美子様 

 一年間大変有り難うご 

ざいました。 

  

 青少年交換留学生     

  沼口ユズさん 

 こんにちは 一年間の

ことは5分で伝えられな

いと思いますけど、一番

大事なとこるを紹介した

いと思います。 

もちろんすばらしい一年

でした。日本に来て、い

ろんな旅行して、京都､

大阪､神戸､富山などに行って、奈良のお寺から東京の

新宿まで日本の色々な面､伝統的なこと､近代的なこと

を見ました。一番よかったのは沖縄の旅行でした。楽

しくて､埼玉に帰らないでバイトしてここに住もうと

思いました。花見をしたり、田畑を見たり、時間を通

りに来る電車に乗ったり、居酒屋さんにクロッケを食

べに行ったり神社にお参りしたり、友達と原宿に遊び

に行ったり､お米の美味しさが分かるようになった

り、一年たって日本の生活に感動しました。 

 もちろん困った時もありました。最初はコミュニケ 

ーションがうまく取れなかったし､クラスメートの話

や授業も全く分からなかったし、学校の厳しさになれ

てなかったので、考えなく悪い行動もしました。 

 でもこれが一番大事な勉強になりました。やはり自

分が思ったよりうまく行かないなら、自分の弱点とか

失敗を分からないとなりません。日本に来てそういう

こと分かりました。一年の楽しさは周りの人のおかげ

です。まず世界中の友達が出来て、お互いに自分の国

のことをはなしたり､アメリカ人と冗談言ったり、メ

キシコ人とケンカしたり、カナダ人やブラジル人とカ

ラオケ行ったり、色々な国の人と楽しい､面白い､さび

しい（悲しい？）時間過ごして、一杯思い出できまし

た。そして学校の友達も最高でした。最初の日から話

しかけてくれて、優しくしてくれて、分からない時も

教えてくれて、本当にありがたいです。 

 友達のおかげで日本の青春を経験しました。国の違 

いを体験して成長したと思います。 

 最後はホストファミリーの話をしたいと思います。

ホストファミリーがなければなにも出来ませんでし

た。ホストファミリーのおかげで日本語がうまくなっ

て、日本の文化や習慣が分かるようになりました。毎

日話して､自分の考え方を伝えて、お互いに生活様式

になれて､面白い､深い､おかしい話ししたり、一緒に

テレビを見て笑ったり、お出かけしたり、自分の子供

のように大切にしてくれて本当に感謝します。 

 みんなのおかげで日本語がしゃべるようになって、

私のお母さんの国を経験させてくれて本当にありがた

いです。 

 フランスに帰ったら何をするかの話しがありました

について話します。日本に来て、頑張ると言う言葉を

習いました。頑張ると言う言葉は他の外国語にはない

と思います。それは日本の特徴です。学校の友達は一

生懸命部活や勉強したり、親たちも遅くまで働いた

り、グループのために仲良くしたり、すごく偉いと

思っています。 

 私も部活やって､先生 

の応援を聞いて、がんば 

りを見てすっきりしまし 

た。そして新しいチャレ 

ンジを体験して､これか 

らももっともっとチャレ 

ンジしたいです。日本で 

エネルギーや自信をもら 

いました。このおかげでフランスに帰ったら夢に向け

てぜったい頑張りたいと思います。 

 この一年は人生の中にの別の特別な一年と言われて

います。やっぱりそう思っています。ロータリーのお

かげでそういうことできました。お世話になりまし

た。 

【挨拶】 

第４５期青少年交換派遣学生 小野朱梨華さん 
 スペインに行くことになりました。ヨーロッパ希望

でしたので待ち遠しいで

す。有り難うございます。 

【贈呈】 

 会長 竹内英明会員 
 クラブから餞別金を差し

上げます。スペイン留学、

一年間、頑張って下さい。 

【帰国挨拶】   

【クラブ協議会】会長 竹内英明会員   

○環境委員会→委員長 柳田政男会員 

 竹内年度に新しい委員会

を設ける事を認めていただ

きありがとうございます。

元来、ホタルを富士見市内

に生息させようとの気運か

ら出発したものですが、も

う少し広い意味での活動も

あろうかと環境委員会という名前にさせていただ

きました。 

 過去の当クラブの記念誌を開くと駅前や神社境

内等の清掃活動を行っていました。できればこの

ような活動を企画していきたいと思っています。

また、ウォーキング等を実施し、市内を散策する

事で健康保持と新たな「富士見発見」があればと

思いますし、富士見市の自然やその取組みを学習

する事も大切かと思っています。最後に９月２７

日にすわの森の環境整備を移動例会として取り組

んで頂き、ありがとうございます。 

○国際奉仕委員会→ 

  委員長 島田敏郎会員 

 方針は国際間の理解と親

善と平和を推進する活動に

協力し、国際奉仕活動の重

要性を認識させる事に務め

る。活動は１，国際支援 ２，青少年交換留学生

米山記念奨学生の受け入れ ３，海外留学生の出

身地との交流を検討。 

○青少年奉仕委員会→ 

  委員長 山口 勇会員 

 今年度、方針及び活動に

ついては年度計画書、ご参

照下さい。 

 派遣留学生は富士見市水子在住、小野 朱梨華

さん。12月で16歳。城西大学付属城西中学高等学

校1年生、所在地は豊島区千早町。 

 派遣訪問地：スペイン、ブルゴス市。 

 9月4日出国、2016年7月末帰国予定。 

 受け入れ留学生は出身国、スペイン、名前はイ

ニェス、ムニョス、ディアス。「ニックネーム：

イニェス」8月で17歳。父親は弁護士 

カルタヘナRC会員。9月20日過ぎ来日予定。   

ホームステイーを引き受けて頂ける会員をご紹介

致します。 

 森田仁一副委員長、兼カウンセラー。②長根章 

浩会員。③萩原喜八郎会員。④派遣留学生、小野 

様。⑤山口 勇。 

 この一年間一番大変で大切なホストファミリー 

をお引き受け頂き心より御礼申し上げます。 

 特に長根会員、萩原会員には二年連続でご協力 

を戴く事となり重ねて深く感謝申し上げます。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【贈呈】会長 竹内英明会員 

            会長 竹内英明会員 

 7月11日に国立女性会館で1時30分からセミナー

があり、斉藤重治米山記念奨学会委員長と出席し

てまいりました 

 地区役員の紹介の後、｛ロータリー米山記念奨

学会について｝公益財団法人ロータリー米山記念

奨学会評議員の石川嘉彦パストガバナーが報告し

ました。公益法人ロータリー米山記念奨学会は千

葉にあり、理事14名、監事3名で行われています  

 その理事会に対し意見を発言できるのが評議委

員で、日本の34地区から一人ずつパストガバナー

が4年任期で選出され、34名の評議委員会が開催

されているとの報告されました。 

 次に「ロータリ―米山奨学委員会からお願い」

として部門委員長忽滑谷明委員長が報告しまし

た。現在地区では18名の奨学生を担当しています

が、次年度は18名から16名に削減されます。 

 現在ロータリアン一人換算で12700円ですが、

目標として15000円にしていきたいので宜しくお

願いしますと報告がありました。 

 その後、15名の奨学生が一人3分で「ロータり 

ー米山記念奨学生になって」をテーマに話があり

ました。アルバイトしなくて済むので勉学に集中

できて助かっている. 

 ロータリアンと話しできた楽しい。例会に出席

できて勉強になる。他国の留学生と話しすること

ができ、国際交流の場となっている。卓話に行っ

て人の前で発表する機会があり経験を積むことが

できた。研究をするにあたりロータリアンが知り

合いを紹介して頂いて助かった。 

 社会に奉仕することの必要性を考えるようにな 

った。など報告がありました。 

 

【米山記念奨学部門セミナー報告】 

 高柳育行ガバナーから委    

嘱状が届いております。 

○深谷雅良会員→ 

 財務委員会委員とＲ財団 

部門監査委員 

 

○横田昌則会員→ 

 Ｒ米山記念奨学     ○島田敏郎会員 

 学友委員会委員     ライラ委員会委員 

 

 

 

 

 

 


